

Cain y Abel ofrecen ofrendas.

Génesis 4:1-16

Adán y Eva tuvieron dos hijos. Sus nombres eran Caín y Abel. Los muchachos aprendieron a hacer difdiferentes tipos de trabajos para ayudar a su familia. Caín, el hermano mayor, era agricultor. Abel, el más joven hermano, creció para ser pastor.

Pronto llegó el momento de dar gracias a Dios por todo lo que Él había dado a la familia de Adán y Eva. Caín trajo una ofrenda de algunas verduras que había cultivado. Abel trajo algunas de sus ovejas.

Abel había dado gracias a Dios dándole a Él el mejor regalo que pudo. Dios estaba contento con el ofrenda que Abel trajo. Pero a Dios no le agradó con la ofrenda de Caín. Esto enfureció a Caín. Dios le dijo a Caín que hiciera lo correcto. Luego, su ofrenda

agradaría a Dios. Dios dijo que si Caín no lo hacía Lo que era correcto, vendrían más problemas. Caín no escuchó la advertencia de Dios y más problemas vino. Un día, cuando Caín y Abel estaban en en un campo, Caín mató a Abel.

Dios llamó a Caín: "¿Dónde está tu hermano, Abel?" Caín se enojó y le dijo a Dios: "No lo sé donde él está. ¿Tengo que cuidar a mi hermano? ¿Todo el tiempo?"

Dios sabía que Caín había matado a Abel. Dios le dijo a Caín que tendría que dejar su hogar y dejar de ser un agricultor. El problema de Caín vino porque no lo hizo amar y obedecer a Dios.